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Stadt Staßfurt 

 

 
Typ:  Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit: 60 - FD SuB 
Status: erledigt  Bearbeiter/in:  Frau Epperlein 
Stand: 13.10.2020   
 

Ausschuss für Jugend, Senioren und Soziales 29.09.2020 

 

AF 0270/2020/VII 

öffentlich 

 
Anfrage: 

Herr Schmidt 

Der Seniorenbeirat hat in der letzten Sitzung hier vorgetragen, dass zum Thema 
Sitzbankkonzept eine Fortschreibung längst überfällig ist. Wo stehen wir? Und wann ist mit 
der Vorlage zu rechnen? 

 

Herr Wagner 

Es gibt keinen Termin. Wir haben in den letzten Jahren viele Bänke installieren lassen. Es 
kommt doch auch darauf an, was in der Praxis passiert. Praktisch hat sich das Thema Bänke 
in der Stadt immer weiterentwickelt. Der zuständige Fachdienst wird dann aber ein Konzept 
zur Verfügung stellen.  

 
 
Beantwortung: 

Wie dem Seniorenbeirat bereits mehrere Male schriftlich mitgeteilt wurde wird das Konzept 
derzeit noch aktualisiert.  

Der Fachdienst 60 beabsichtigt, den aktuellen Stand des Sitzbankkonzeptes zur 
Mitgliederversammlung des Seniorenbeirates am 07.12.2020 vorzustellen. 

Mit Frau Fischmann ist diesbezüglich bereits Kontakt aufgenommen, um die Vorstellung der 
Unterlagen anzumelden.  

 
 
 
 
Sven Wagner 
Oberbürgermeister 
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